



RESOLUCIÓN ANTE EL GENOCIDIO DEL PUEBLO PALESTINO

Zaragoza, 24 de mayo de 2025

La Confederación de Asociaciones Vecinales de Aragón (CAVA), manifiesta su más absoluta condena ante el genocidio que está cometiendo el Estado de Israel contra el pueblo palestino.

Desde hace décadas, Palestina sufre una ocupación criminal, una limpieza étnica sistemática, y una política de apartheid que vulnera de forma flagrante los derechos humanos más básicos. En Gaza, lo que estamos presenciando no es una guerra: es una masacre. Es un exterminio planificado que busca borrar del mapa a un pueblo entero, con bombardeos indiscriminados, desplazamientos forzosos, y un bloqueo inhumano que impide el acceso a agua, alimentos, medicinas y energía.

Lo que ocurre en Palestina **no es un conflicto entre iguales**. Es una potencia militar, nuclear y colonizadora aplastando sin piedad a una población civil indefensa. Las cifras de muertos, la destrucción de hospitales, escuelas y campos de refugiados, y el ataque directo contra la infancia palestina son el retrato de un crimen que la comunidad internacional permite y financia con su complicidad, su silencio o su hipocresía.

Desde nuestras asociaciones vecinales, desde los barrios y pueblos de Aragón, **no vamos a mirar hacia otro lado**. La lucha del pueblo palestino es la lucha por la dignidad, por la tierra, por la vida.

Por eso, la Asamblea General de CAVARAGON ACUERDA:

1. **Señalar, denunciar y condenar sin ambigüedades** el genocidio que el Estado de Israel está cometiendo contra el pueblo palestino.
2. **Reclamar el fin inmediato de la ocupación y el apartheid**, el levantamiento del bloqueo a Gaza, y el cumplimiento de todas las resoluciones internacionales que reconocen los derechos del pueblo palestino, incluido el derecho al retorno.
3. **Exigir al Gobierno de España y a las instituciones europeas** que rompan relaciones diplomáticas, comerciales y militares con Israel, y que actúen con valentía frente a un Estado que actúa con total impunidad.
4. **Apoyar y difundir la campaña de Boicot, Desinversiones y Sanciones (BDS)** como herramienta de presión legítima y no violenta hasta que Israel cumpla con el derecho internacional.
5. **Sumarnos y promover activamente las movilizaciones, concentraciones y acciones solidarias** con Palestina en todo el territorio aragonés.
6. **Hacer un llamamiento a las asociaciones, colectivos y movimientos sociales** a organizarse y a levantar la voz en defensa del pueblo palestino. Porque lo que está en juego es la humanidad misma.

No hay excusas. No hay equidistancia posible. **O estás con el pueblo palestino, o estás del lado del genocidio.**

**Desde Aragón, desde nuestros barrios y pueblos, decimos alto y claro:
¡Palestina vencerá!**

¡Boicot, desinversiones y sanciones YA!